

Российская академия медицинских наук

Российское общество патологоанатомов

«Архив патологии» — научно-практический рецензируемый медицинский журнал.

Выходит 6 раз в год.

Основан в 1935 году.

«Arkhiv patologii» (Archive of Pathology) is a bimonthly peer-reviewed medical journal published by MEDIA SPHERA Publishing Group. Founded in 1935.

АРХИВ
ПАТОЛОГИИ
ARKHIV PATOLOGII

Том 76 январь—февраль 1'2014

ДВУХМЕСЯЧНЫЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ПЕРЕДОВАЯ СТАТЬЯ

Цинзерлинг В.А.

Школа инфекционной патологии А.В. Цинзерлинга: достижения и перспективы

ОРИГИНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Свистунов В.В.

Молекулярно-биологическая характеристика возбудителя и патологоанатомические аспекты летальных исходов от туберкулеза в Иркутске в 2008—2011 гг.

Карев В.Е.

Экспрессия Fas, FasL и bcl-2 на внутрилобковых лимфоцитах в печени при различных вариантах естественного течения и исхода хронической HBV- и HCV-инфекции

Колобов А.В., Мусатова Е.В., Карев В.Е., Ниаури Д.А., Цинзерлинг В.А., Айламазян Э.К.

Оценка морфофункционального состояния плаценты при перинатальной передаче ВИЧ

Двораковская И.В., Майская М.Ю., Насыров Р.А., Баранова О.П., Ариэль Б.М.

Морфологическое исследование в дифференциальной диагностике туберкулеза и саркоидоза

Бабиченко И.И., Рабинович О.Ф., Ивина А.А., Рабинович И.М., Тогонидзе А.А.

К вопросу о папилломавирусном генезе лейкоплакии слизистой оболочки рта

Михалева Л.М., Бархина Т.Г., Щеголева Н.Н., Грачева Н.А., Голованова В.Е.

Структурные изменения капилляров слизистой оболочки желудка и двенадцатиперстной кишки при бронхиальной астме

Ботвињев О.К., Сафонова М.П.

Клинико-морфологическая характеристика гипоплазии почек у детей

Заболотных Н.В., Виноградова Т.И., Витовская М.Л., Васильева С.Н., Кафтырев А.С., Ариэль Б.М., Новицкая Т.А.

Репаративный остеогенез при включении ронколейкина в терапию экспериментального туберкулезного остиита

В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

Капланская И.Б., Гласко Е.Н.

Алгоритм исследования трепанобиоптатов костного мозга при миелодиспластических синдромах

ОБЗОР ЛИТЕРАТУРЫ

Вайншнекер Ю.И., Нуралова И.В., Онищенко Л.С.

Хламидиоз центральной нервной системы. Лабораторная диагностика и клинико-морфологические особенности

ИСТОРИЯ МЕДИЦИНЫ

Александр Все́володович Цинзерлинг — человек, исследователь, педагог (к 90-летию со дня рождения)

ЮБИЛЕЙ

Ираида Александровна Яковлева (к 90-летию со дня рождения)

EDITORIAL

3 Zinserling V.A.

A.V. Zinserling (Tsinzlering) School of Infectious Pathology: Advances and prospects

ORIGINAL INVESTIGATIONS

10 Svistunov V.V.

The molecular biological characteristics of the pathogen of tuberculosis and the pathoanatomic aspects of its fatal outcomes in Irkutsk in 2008—2011

16 Karev V.E.

Fas, FasL, and bcl-2 expression on hepatic intralobar lymphocytes in different variants of the natural course of chronic HBV and HCV infection and in its outcomes

22 Kolobov A.V., Musatova E.V., Karev V.E., Niauri D.A., Zinserling V.A., Ailamazyan E.K.

Evaluation of the placental morphofunctional state in perinatal HIV transmission

27 Dvorakowskaya I.V., Maiskaya M.Yu., Nasryrow R.A., Baranova O.P., Ariel B.M.

The morphological examination in the differential diagnosis of tuberculosis and sarcoidosis

32 Babichenko I.I., Rabinovich O.F., Ivina A.A., Rabinovich I.M., Togonidze A.A.

Papillomavirus in the genesis of oral leukoplakia

37 Mikhaleva L.M., Barkhina T.G., Shchegoleva N.N., Gracheva N.A., Golovanova V.E.

Structural changes in the gastric and duodenal mucosal capillaries in asthma

42 Botvinyev O.K., Safonova M.P.

Clinical and morphological characteristics of renal hypoplasia in children

45 Zabolotnykh N.V., Vinogradova T.I., Vitovskaya M.L., Vasilyeva S.N., Kaftyrev A.S., Ariel B.M., Novitskaya T.A.

Reparative osteogenesis after incorporation of roncoleukin into therapy for experimental tuberculous gonitis

GUIDELINES FOR THE PRACTITIONER

50 Kaplanskaya I.B., Glasko E.N.

Algorithm for examination of bone marrow trephine biopsy specimens in myelodysplastic syndromes

REVIEW OF LITERATURE

57 Wainshenker Yu.I., Nuralova I.V., Onishchenko L.S.

Chlamydial infection of the central nervous system. Laboratory diagnosis and clinic and morphological features

HISTORY OF MEDICINE

63 Aleksandr Vsevolodovich Zinserling (Tsinzlering) is a respectable person, an investigator, a teacher (on the occasion of his 90th birthday)

ANNIVERSARY

65 Iraida Aleksandrovna Yakovleva (on the occasion of her 90th birthday)